

Lieber Albert. Beiliegend der Brief, den wir an die deutsche Linke richten wollen. Der Brief ist noch nicht beschlossen, sondern ist ein Antrag von mir, in den allerdings eine Reihe von Anregungen Landaus, Daniels usw. verarbeitet sind. Über den Brief besteht also so ziemlich Einigkeit bis auf den rot angestrichenen Absatz auf Blatt 1, der allerdings grundlegend, ja das Rückgrat der deutschen Resolution ist. Um diese Frage drehen sich alle politischen Differenzen. Studiere sofort und aufmerksam das ganze politische Material! Die Sache ist zu wichtig.

Ich bitte Dich, auch über den zweiten Brief, den ich Dir geschrieben, sowohl Wagner als Kaiser¹ und Rohry² zu informieren.

Herzliche Grüße!

15./3.28

¹ Albin Kaiser

² Josef Rohry